

せんちょう

2024.3

Vol.40

広報



千丁校区まちづくり協議会(広報委員会)

発行責任者:土田孝藏 編集責任者:宮崎浩吉

八代市千丁町新牟田1434 連絡先46-1720

あけぼの保育園おゆうぎかい

い草でしめ縄をつくろう！

12月10日、千丁コミニ

ティセンター大集会場で『女性グループネット千丁』のみなさまのご協力で「い草しめ縄つくり」が行われ、親子づれなどが参加しました。

根元を縛ったい草の束を3つに分け、3人一組で力いつぱい練り上げました。美しい緑色のい草のよい香りがする、『世界に一つだけ』の素敵なしめ縄が出来上がりました。



令和5年度 年末年始交通事故防止・防犯キャンペーン

令和5年12月20日（水）、千丁小学校の下校時間に合わせて3カ所で啓発パネルによる交通安全等の呼びかけ、啓発グッズ等の配布並びに青色防犯パトロール車による巡回活動を行いました。



@ 認知症は身近な病気です
全国では、介護を必要とする人の約半数が何らかの支援を必要とする認知症のお年寄りです。



令和6年2月4日（日）、千丁コミュニティセンター大集会場で千丁校区「人権教育研修会」が開催されました。日本認知症グループホーム協会熊本県支部長でグループホームせせらぎ代表の高橋恵子様に、「地域で認知症の人を支えよう」を題目に認知症に関する正しい理解の大切さや、社会資源を活用した地域共生創りのアドバイス等を講演いただきました。

主催

千丁校区まちづくり協議会・千丁校区市政協力員会・八代市千丁支所地域振興課

千丁校区人権教育研修会

千丁校区まちづくり協議会 ホームページ 掲載内容

@ 2023年6月に始めた「千丁まち協のホームページ」で閲覧できる内容を紹介します！



👉 QRコードよりアクセス！

<https://sencho.info>

せんちょうまち協



過去の「広報せんちょう」や、毎月千丁の各家庭に配布される「コミュニティーセンターだより」等をスマートフォンやパソコンで閲覧頂くことができます。



「最近のお知らせ」
まち協の事業活動報告や開催される内容の案内告知を行っています。

「八代市公共施設予約システム」へ外部リンク。千丁校区内にある施設の予約状況確認や、予約（事前登録が必要）が「空き情報からみる」「施設名称でさがす」「利用目的でさがす」から利用できます。

千丁校区内起こったこと、発見しました!!
「みてほしい風景や聞いてほしい話題」等右記 QRコード（メールアドレス）へ投稿下さい。※お名前も記載をお願いします。



千丁校区 総合2位

1月14日 第19回八代市校区対

抗駅伝競走が県営八代運動公園陸上競技場を発着点に、球磨川河川敷スポーツ公園を折り返す10区間31・7キロのコースで行われました。

千丁校区は、昨年に続く連覇を目指しましたが、惜しくも総合2位の成績でした。記録は1時間42分48秒。3区、8区では区間賞を得ました。

選手、スタッフのみなさん、お疲れさまでした！



八代市の新春を飾る恒例の八代市校区対抗駅伝大会が令和6年1月14日に開催され、16校区15チームの代表選手が健脚を競いました。

千丁チームは、前年度優勝したメンバーを中心に小学生から一般の混合チームで臨み連覇を狙いましたが、惜しくも総合2位の結果となりました。次年度は各自が練習を積み重ね、パワーアップからのリベンジを誓いました。沿道で応援をいたきました校区民の皆さんには誠に有難うございました。

千丁校区体育協会会長 永田一也



区間	1区 (1.0km)	2区 (1.2km)	3区 (3.6km)	4区 (4.6km)	5区 (3.9km)	6区 (1.5km)	7区 (2.8km)	8区 (3.9km)	9区 (4.9km)	10区 (4.3km)
走者名	田本 順	大嶋 力治	北田 純基	山本 陽介	吉田 敏斗	西条 成美	坂口 慧飛	中村 雄太	田本 一了	下山 敦也

区間賞

区間	タイム	氏名	備考
3区 (3.6km)	10分43秒	北田 純基	区間新
8区 (3.9km)	12分07秒	中村 雄太	区間新

【総合成績】

順位	校 区	タ イ ム	備 考
1位	金剛	1時間39分57秒	大会新
2位	千丁	1時間42分48秒	
3位	宮地・宮地東	1時間43分36秒	
4位	太田郷	1時間43分39秒	
5位	都築	1時間44分40秒	
6位	八千肥	1時間49分28秒	
7位	鏡	1時間50分08秒	
8位	松高	1時間51分19秒	
9位	日奈久	1時間53分30秒	
10位	高田	1時間56分07秒	
11位	植郷	1時間58分15秒	
12位	代賀	1時間58分38秒	
13位	麦島	1時間59分37秒	
14位	龍峯	2時間00分45秒	
15位	坂本	2時間01分34秒	

第4回 千丁い草の里マラソン大会

●開催日 令和6年3月10日(日)

- ◎開会式 午前9時~
- ◎スタート 午前9時50分~



※荒天時は中止とします。開催・中止の決定は開催日の午前7時に行います。

ただし、大会開始後も天候によっては、途中で中止する場合もあります。

●会場・コース 千丁小学校 グラウンド 及び周辺道路

●申込締切…令和6年3月4日(月)まで

※申込み方法はお問い合わせください。

●参加費…無料 (参加賞あり)

●対象者…小学生



- ◆主 催 千丁校区まちづくり協議会
- ◆協 力 千丁校区体育協会・八代市交通指導委員会千丁支部
・八代地区交通安全協会千丁支部・SARU



モグラ打ちのツト作り

ちょっととしたコツがいります
が、参加した方たちは老人ク
ラブや人材バンクの方たちの
協力を得ながら、賑やかに作

1月7日（日）、千丁コミュニティセンターで恒例の“ツト”作りが行われました。（千丁校区まちづくり協議会主催、老人クラブ千丁支部、同協議会人材バンク後援）

“ツト”とは小正月（1月14日頃）の伝行事でもある『モグラ打ち』に使う棒のこと。子どもたちが近所の家をまわり、“ツト”で庭先などの地面をたたき、モグラを追い払いします。

今年の“ツト”は特産の『い草』で作成しました。持ち手の部分を丸くねじったり、全体をきつく縛つたり、

業を進めることができました。
さらに“ツト”作りが終わつた後は、竹の代わりに牛乳パックを利用したとんぼ作りも行されました。身近な材料で昔遊びも体験でき、広場では元気に飛ばし合いをする姿も見られました。

終了後は、参加した子どもたちに手作りポップコーンが配されました。
当日の準備やご指導をいただいた、まちづくり協議会の皆様、人材バンクの皆様、老人クラブの皆様、お疲れ様でした。

恒例

モグラ打ち

ここんモグラは山さん行け♪

小正月（1月14日頃）の伝行事でもある『モグラ打ち』が町内各地で行われました。
子どもたちが地区内のお宅の玄関先や庭先を「：ここんモグラは山さん行け♪」と“ツト”で元気よく叩いて回る姿が見られました。叩いて回ったお宅からは、ご褒美のお菓子をもらつてうれしそうな様子が見られていました。



令和5年度 第56回 あけぼのほいくえん おゆうぎかい



令和5年12月16日(土)、八代市公民館ホール(旧パトリア千丁)で、あけぼの保育園のおゆうぎ会が開催されました。





校区福祉会だより

千丁校区福祉推進協議会
(☎ 37-8801)



ちょっとした 困りごとを

でも、お礼は何にしようか…



そんなとき
解決します！

困ったときは おたがいさま

千丁校区福祉推進協議会会长 宮田 隆則

このたび、校区福祉協議会では地域をあげて、高齢者の困りごとを支えていこうと、市政協力員、民生委員やふれあい委員さんのご理解のもと、八代市シルバー人材センターの「**プラチナネットワーク**」事業を利用して、「ちょっとした困りごと」に**プラチナ会員**がお手伝いします。

みんなでささええる **プラチナネットワーク**

ワンコインサービスメニュー

◆ 利用対象者 ◆

「おおむね65歳以上の方」「障がいをお持ちの方」

100円で利用できるもの

- ・ゴミだし（可燃ごみ）
- ・買い置きのある電球の取替え など

10分
程度の作業

※ 内容次第では、
ワンコイン、
1000円サービス
の、対応ができない
場合がございます。



500円で利用できるもの

- ・資源物仕分け
- ・資源物出し など

30分
程度の作業

1,000円で利用できるもの

- ・玄関周りの清掃
- ・簡単な枝切り
- ・墓の清掃 など

1時間
程度の作業

地区区長・民生委員・ふれあい委員にご相談ください!!

ご利用の申込み・お問い合わせは

☎ 0965-33-2711

(公益社団法人 八代市シルバー人材センター)

※ 随時会員募集中！

プラチナ会員に関するご質問
や参加申込は、八代市シルバー
人材センターへご連絡下さい。

本日の献立

- ・鯛のトマトカレー南蛮漬け
- ・オニオンスープ
- ・きな粉ケーキ
- ・麦ごはん



参加者の感想

- ・皆でおしゃべりしながらいただくと美味しいです。
- ・ちょっとしたハプニングはあったけど、何とか乗り切れました。
- ・毎回開催を楽しみにしております。
- ・いろいろもよくて、他の魚で応用して作りたいです。



10月26日（木）千丁コミュニティセンターにおいて「いきいき料理教室」を開催しました。はじめにヘルスマイトの豊田幸子さんより「高齢者のフレイル」の講話をいただき、その後調理実習に入りました。19名の参加者が、食生活改善推進員の協力のもと、真剣に楽しく調理されていました。皆さん手際がよく、予定時間より早く出来上がりました。

いきいき料理教室



年賀状交流事業



お返事

取組みが続く中で、年賀状が届いた方から、お礼の年賀状も届きます。今年も、温かいお言葉の年賀状を頂きました。今年は、88歳の女性の方から手書きで「ねんがじょうありがとうございました。」とお返事が届きました。喜んでおられたとのことで、みんなで温かい気持ちになりました。

千丁いぐさっこ児童クラブ 年賀状の取組み

いぐさっこ児童クラブでは、毎年『千丁校区福祉会』からの依頼を受けて、一人暮らしの高齢者の方へ年賀状を出す取組みをしています。毎年百枚以上の年賀状を児童たちに書いてもらっています。しかし、年々、年賀状のことを知らない・書いたことがないという声が増えしており、今年度は、支援員による「年賀状ってなに?」の小劇を披露し、児童たちに伝えて取り組みました。こどもたちには、年賀状という文化に触れることで、年賀状のを受け取る人のことや考え方ながら、書いてくれたらいいなど毎年願っています。



赤い羽根募金 ありがとうございました
会場での募金総額 **12,101 円**



講演：「この街で 最期まで自分らしく生きるために
家族や友人と「人生会議」やってみよう」



お楽しみ抽選会：JA八代東部総合支所とケパーク様、
商品をご提供いただき、ありがとうございました！

開会行事の後、八代市医師会立病院の森崎哲郎院長による講演が行われ、「最後まで自分らしく生きるために、『介護』や『最期』のことを考える必要がある。最終的に自分の意思表示が出来ない状況になつても、事前に自分の価値観や意思を家族等と共有する『人生会議』を行つておくことで本人の意思を尊重した生き方を全うする事が出来るかもしけれない。」と、終末医療の現場に立ち会う医師の立場から話して頂きました。

その後の芸能大会には、いきいきサロン5組、地区代表1組が発表され、どこもすばらしい発表で参加者約百九十名、満員の会場は大盛り上がり、数年ぶりにぎやかな集会となりました。

令和5年11月9日（木）、千丁コミュニティセンター大集会場で「福祉のつどい」が開催されました。

福 祉 の つどい



カラオケ：東牟田区 ダンス：西牟田下区いきいきサロン



踊り：下外牟田サロン



オープニング：オカリナ演奏



踊り：新牟田三番組いきいきサロン



合唱・踊り：新牟田一いきいきサロン



踊り：二の丸いきいきサロン

**広告
募集**

千丁町の各家庭に無料配布される
「広報せんちょう」に**広告を掲載**
されませんか？（年3回発行）
お問合せは、まち協の事務局へ！

やつプロ2023

1月14日、第27回八代こども科学フェアのオープニング式典において、八代圏域小学生プログラミングコンテスト「やつプロ2023」の表彰式が行がわれました。

このコンテストは、子どもたちがプログラムで自分のアイデアを形にすることを通してデジタルテクノロジーへの興味・関心を高めたり、プログラミング的思考を深めたりすることを目的として開催されています。第3回となつた今回は、千丁小学校から2名の児童が入賞しました。



4年生以下の部で最優秀賞を受賞した3年生の河添瑛さん（左）と、宮嶋利治学術財団賞を受賞した4年生の成松真穂さん（右）



学用品リサイクルバザー 一斉販売会



2月12日（月・祝）に千丁コミュニティセンターロビーで約150点の出品販売を行いました！

★ 学用品随时募集しています!!

千丁町内の幼稚園・保育園・小学校・中学校で使用できるもの



詳細案内用
チラシQR

※ お問合せ及び持込場所:

千丁コミュニティセンター内（千丁校区
まちづくり協議会）



学用品リサイクル
の個別販売は随时
行なっています!!

（平日9時～17時）
☎0965-46-1720

[お問合せ下さい！](#)

広報委員会では、年間3回広報紙を発行しております。私たち広報委員は、取材、写真撮影活動を通して人と人のつながりを広げながら、活動しています。私は本号発行で一年間の広報委員活動を終了します。これからも宜しくお願ひ致します。

編

集

後

記

千丁中学校に食廃油石鹼を贈呈

千丁校区婦人会では、環境保全活動として通年食廃油石鹼作りを行っております。今年度も校区の皆様の食廃油のご提供により、衣類の皮脂や油汚れに強く、洗浄力も優れ家庭や環境にも優しい石鹼が無事に出来上りました。ご協力に感謝申し上げます。

去る1月29日に啓発活動の一環として、この度千丁中学校へ食廃油石鹼250個を贈呈させて頂きました。学校やご家庭でSDGs（持続可能な開発目標）の学びの一環として、お役立て頂ければ幸いに存じます。千丁校区婦人会は、子ども達の健やかな成長を願いつつ、今後も地域活動に邁進して参ります。引き続き校区の皆様のご理解ご協力を宜しくお願ひ申し上げます。

